

La UA consigue reducir su deuda 42 millones tras el acuerdo del Consell - La Verdad - 28/04/2015

## La UA consigue reducir su deuda 42 millones tras el acuerdo del Consell

La Universidad mantiene un encuentro con empresarios de San Vicente para ofrecerse como laboratorio de I+D

:: R. A.

**ALICANTE.** El Consejo de Gobierno de la Universidad de Alicante (UA) destacó ayer que el acuerdo alcanzado con la Generalitat Valenciana «ha permitido una reducción del endeudamiento de algo más de 42 millones de euros». El gerente, Rafael Pla, recordó que el convenio suscrito el pasado mes de diciembre entre el Consell y la UA «reduce de 142 millones a poco más de 97» la deuda total contemplada en el convenio de 2011.

Así lo ha transmitido este lunes la institución universitaria en un comunicado, tras la presentación del balance del informe anual de liquidación de cuentas de 2014, durante la cual el consejo ha valorado favorablemente por unanimidad este documento, que se ha modificado para incorporar una información más completa.

Pla informó de una liquidación de cuentas en el último año «con un amplio margen positivo del 35,3%», ya que, con respecto al presupuesto previsto «se ha obtenido un 102,4% más de ingresos», fundamentalmente por proyectos en los que ha participado la UA durante el pasado año.

Por otra parte, el Consejo Social ha impulsado, de manera conjunta con el Ayuntamiento de San Vicente del Raspeig, un encuentro con la Asociación Empresarial de Polígonos con el objetivo de dar a conocer las posibilidades que ofrece la institución universitaria a las empresas y ofrecerse como laboratorio de I+D. En el encuentro participaron un centenar de empresarios y contó con la presencia de la alcaldesa de la localidad, Luisa Pastor. El presidente del Consejo Social, Francisco Gómez, destacó la importancia de «acercar la universidad y su oferta en investigación y desarrollo a las empresas para hacer realidad uno de los objetivos del Consejo Social, que es que la transferencia tecnológica sea fluida y aprovechada por el tejido productivo de la provincia».